

LIGUE DE HOCKEY DE LA CÔTE NORD CONSEIL D'ADMINISTRATION Assemblée Générale Annuelle (AGA) PROCÈS-VERBAL : 2024-05-07		NORTH SHORE HOCKEY LEAGUE BOARD OF DIRECTORS Annual General Meeting (AGM) MINUTES : 2024-05-07
--	---	---

PRÉSENT (E) / PRESENT :

CONSEIL EXÉCUTIF / EXECUTIVE COUNCIL		
Marcel Leblanc	Président / President	Fin du terme mai 2025/ End of term May 2025
Lee Benoit	Vice-Président / Vice-President	Fin du terme mai 2026/ End of term May 2026
Patrice Godin	Secrétaire-Trésorier Intérimaire / Acting Secretary-treasurer	Fin du terme mai 2025/ End of term May 2025
CONSEIL D'ADMINISTRATION / BOARD OF DIRECTORS		
Rachelle Aubé Roy	Directeur / Director	Baie-Des-Chaleurs
Patrick Degrace	Directeur / Director	Bathurst
Pierre Morais	Directeur / Director	Péninsule Acadienne
Gaëtan McIntyre	Directeur / Director	Restigouche Nord
Troy Arseneault	Directeur / Director	Restigouche Nord
Missy Syrnyk	Directeur / Director	Sunny Corner

OBSERVATEUR/OBSERVER:

Daniel Roussel	Programmeur-Statisticien / Scheduler-Statistician	Fin du terme 2025/ End of term May 2025
----------------	--	--

ABSENT/ABSENT:

	Directeur / Director	Baie-Ste-Anne
	Directeur / Director	Miramichi
	Directeur / Director	Renous
	Directeur / Director	Rogersville

L'Assemblée Générale Annuelle du Conseil d'administration de la Ligue de hockey mineur de la Côte Nord, a eu lieu le 7 mai 2024, à 19h00, à l'Hôtel Atlantic Host de Bathurst.	The Annual General Meeting of the North Shore Minor Hockey League's Board of Directors, was held on May 7th, 2024 at 7:00 p.m., at the Atlantic Host Hotel in Bathurst.
--	---

1. MOT DE BIENVENUE DU PRÉSIDENT D'ASSEMBLÉE

Marcel Leblanc a appelé la réunion à l'ordre à 19h05 et a souhaité la bienvenue à tous.

2. APPROBATION DE L'ORDRE DU JOUR

Marcel Leblanc présenta l'Ordre du jour préparé pour la réunion.

PROPOSITION

PROPOSÉ PAR (Rachelle Aubé Roy) **APPUYÉ PAR** (Pierre Morais) **QUE** l'ordre du jour soit accepté tel que présenté.

PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL

Une copie du procès-verbal de l'AGA du 30 mai 2023 avait été distribuée par courriel, par Patrice Godin.

PROPOSITION

PROPOSÉ PAR (Patrice Godin) **APPUYÉ PAR** (Troy Arseneault) **QUE** le procès-verbal de l'AGA 2023 soit accepté, tel que présenté.

PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ

4. AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL

Aucune.

5. CORRESPONDANCE

Aucune.

6. RAPPORT DE L'EXÉCUTIF**6.1 Rapport du Président**

Il se dit désolé d'avoir manqué des réunions au cours de l'année, mais son état de santé va mieux.

6.2 Vice-Présidents

Voir Annexe 1.

De plus, Lee Benoit au nom du Directeur de District sortant pour le District 10 Éric Pelletier, il remet à Patrice Godin une plaque pour Bénévole de l'année au Hockey Mineur.

1. OPENING REMARKS BY CHAIRPERSON

Marcel Leblanc called the meeting to order at 7:05 p.m. and welcomed everyone.

2. APPROVAL OF AGENDA

Marcel Leblanc presented the Agenda prepared for the meeting.

MOTION

MOVED BY (Rachelle Aubé Roy) and **SECONDED BY** (Pierre Morais) **THAT** the agenda be accepted as presented.

MOTION UNANIMOUSLY CARRIED

3. APPROVAL OF MINUTES

A copy of the minutes of the May 30th, 2023 AGM had been distributed by e-mail, by Patrice Godin.

MOTION

MOVED BY (Patrice Godin) and **SECONDED BY** (Troy Arseneault) **THAT** the minutes of the 2023 AGM be accepted, as presented.

MOTION UNANIMOUSLY CARRIED

4. BUSINESS ARISING FROM THE MINUTES

None

5. CORRESPONDENCE

None.

6. EXECUTIVES' REPORTS**6.1 President's Report**

He says he is sorry he missed meetings during the year, but he is doing better healthwise.

6.2 Vice-Presidents Report

See Appendix 1.

In addition, Lee Benoit on behalf of outgoing District Director for District 10 Éric Pelletier, presents Patrice Godin with a plaque for Minor Hockey Volunteer of the year.

<p>6.3 Rapport du Secrétaire/Trésorier</p> <p>Patrice Godin, avait distribué par courriel une copie du rapport financier à jour, avant la réunion.</p> <p>6.4 RAPPORT DU STATISTICIEN/PROGRAMMATEUR</p> <p>De nombreuses feuilles de parties soumises en retard, plus de 100 parties à remettre et des problèmes de comportement principalement dans les catégories d'âge les plus jeunes.</p> <p>7. Modifications à la Constitution</p> <p>Voir annexe 2.</p> <p>Les avis de modifications furent adoptés tel que présentés.</p> <p>8. Élection des officiers</p> <p>Marcel Leblanc, Président de la Ligue, prends le rôle de Président des élections.</p> <p>8.1 Vice-Président (années paires)</p> <p>Le poste de Vice-Président étant occupé par Lee Benoit, ayant atteint la fin de son terme, le poste doit être comblé.</p> <p>Lee Benoit ne se représente pas en tant que Vice-Président de la Ligue, car il a accepté le poste de Directeur de District pour le District 10.</p> <p>Pour la position de Vice-Président, les personnes suivantes ont été nommées.</p> <p>Patrick DeGrace Gaëtan McIntyre</p> <p>Gaëtan McIntyre a décliné la nomination. Patrick DeGrace a accepté la nomination et fut élu par acclamation. Son terme se terminera en mai 2026.</p> <p>9. Programmeur-Statisticien pour la prochaine saison</p> <p>Daniel Roussel est présent à la réunion et confirme qu'il veut continuer le travail de Programmeur-Statisticien et ce sous les mêmes conditions que par le passé.</p> <p>10. Préparation de la prochaine saison : Discuter des hôtes des tournois de fin de saison.</p> <p>Les clubs communautaires qui sont intéressés à être les hôtes des tournois de fin de saison M 11 devraient commencer à penser à leur organisation. Mais, ils devraient prendre en vue de compte que HNB (Hockey Nouveau Brunswick) pensent à mettre sur pied un championnat provincial au niveau M11.</p>	<p>6.3 Secretary/Treasurer</p> <p>Patrice Godin, had distributed by e-mail a copy of the up to date financial report, prior to the meeting.</p> <p>6.4 SCHEDULER-STATISTICIAN'S REPORT</p> <p>Many game sheets submitted late, over 100 games to be re-scheduled and behavior trouble mostly in the younger age categories.</p> <p>7. Amendments to the Constitution</p> <p>See appendix 1.</p> <p>The Notices of amendment were adopted as presented.</p> <p>8. Election of officers</p> <p>Marcel Leblanc, President of the League, takes on the role of President of elections.</p> <p>8.1 Vice-President (even years)</p> <p>The position of Vice-President filled by Lee Benoit, has reached the end of his term, the position must be filled.</p> <p>Lee Benoit is not submitting his name as League Vice-President, as he has accepted the position of District Director for District 10.</p> <p>For the position of Vice-President, the following people have been nominated.</p> <p>Patrick DeGrace Gaëtan McIntyre</p> <p>Gaëtan McIntyre declined the nomination, Patrick DeGrace accepted the nomination and was elected by acclamation. His term will end in May 2026.</p> <p>9. Scheduler-Statistician for next season</p> <p>Daniel Roussel is present at the meeting and confirms that he want to continue the work of Programmer-Statistician under the same conditions as in the past.</p> <p>10. Preparation of the nest season; Discuss host of year end tournaments</p> <p>The community clubs interested in hosting the M11 year-end tournaments should start thinking at their organisation. But, they should take into account that HNB (Hockey New Brunswick) is considering setting up a provincial championship at the U11 level.</p>
---	---

<p>11. Dates des prochaines réunions</p> <p>Mardi, 8 octobre 2024 Mardi, 19 novembre 2024 Mardi, 21 janvier 2025 Mardi, 6 mai 2025 – AGA</p> <p>12. Ajournement</p> <p>Ayant épuisé les items à l'ordre du jour, Gaëtan McIntyre propose que la réunion soit ajournée à 20h11.</p>	<p>11. Date of Next Meetings</p> <p>Tuesday, October 8th, 2024 Tuesday, November 19th, 2024 Tuesday, January 21th, 2025 Tuesday, May 6th, 2025 – AGM</p> <p>12. Adjournment</p> <p>Having exhausted the items on the agenda, Gaëtan McIntyre moves that the meeting be adjourned at 20:11 pm.</p>
--	---

Secretary/Treasurer

Patrice Godin

Secrétaire/Trésorier